

REVISTA DIGITAL SOBRE TURISMO DE
MEDINA DEL CAMPO

MEDINA
DEL
CAMPO



MAS INFORMACION
OFICINA MUNICIPAL DE TURISMO
Plaza Mayor 48 Medina del Campo(Valladolid)
turismo@ayto-medinadelcampo.es
www.medinadelcampo.es



Índice



Presentación



Huellas de Teresa de Jesús: 17 ciudades teresianas



ISABEL. UNA REINA. UNA VILLA: Centro de Recepción de Visitantes



Especial “Huellas de Pasión”: La Semana Santa en los lugares teresianos



FERIAS GENERALES DEL REINO: Primavera 2014



ESPECIAL. MEDINA CIUDAD DEL MUEBLE



PRESENTACION

El inicio en las 17 ciudades teresianas de las “Huellas de Teresa de Jesús” marca, en nuestro municipio, el inicio de la apertura de una serie de monumentos civiles y religiosos que marcan el carácter cultural a una visita turística dedicada a uno de los personajes más importantes de Medina del Campo.

Teresa de Jesús, funda en Medina del Campo la segunda de las fundaciones del Carmelo renovado, siendo la primera fuera de la ciudad de Ávila. Pero además, la importancia de este personaje para la literatura y la cultura española hace que a lo largo de la historia de Medina del Campo hayamos podido conocer un poco más a este personaje que, sin lugar a dudas, ha pasado a los anales de la historia como la primera mujer de la literatura castellana

Durante este año 2014 Medina del Campo celebrará las actividades previas al V Centenario del Nacimiento de Teresa de Jesús con una serie de actividades culturales y la apertura de la que durante varios años fue su casa: el Convento de San José de Madres Carmelitas

JOSÉ MARIA MAGRO GUTIERREZ
Concejal de Juventud y Turismo

HUELLAS DE TERESA DE JESUS EN 17 CIUDADES TERESIANAS: Descubre las Huellas de Teresa de Jesús en Medina del Campo

El proyecto denominado 'Huellas de Teresa de Jesús', rutas turísticas, culturales y de peregrinación en torno a la figura de Teresa de Jesús, que entre sus objetivos primordiales, tiene el promover la potenciación turística y cultural de la figura de Teresa de Jesús realizando proyectos y propuestas comunes.

Los municipios integrantes de este proyecto son: Ávila, Medina del Campo, Malagón, Valladolid, Toledo, Pastrana, Salamanca, Alba de Tormes, Segovia, Beas de Segura, Sevilla, Caravaca de la Cruz, Villanueva de La Jara, Palencia, Soria, Granada y Burgos. Estos 17



municipios, con motivo de la celebración del V Centenario del nacimiento en Ávila de Teresa de Cepeda y Ahumada, acuerdan la creación de rutas turísticas, culturales y de peregrinación en torno a la figura de Teresa de Jesús, denominadas “Huellas de Teresa de Jesús”, que se corresponden con los 17 municipios con vinculación especial con Teresa de Jesús, tanto por haber contado con su presencia como por haber sido elegidos personalmente por ella para fundar uno de sus 17 conventos en la reforma del Carmelo, con el objetivo de

que el turista o peregrino recorra el mayor número de ciudades teresianas posibles para conocer las huellas de Teresa de Jesús por España.

La configuración de estas rutas turísticas y de peregrinación, de forma general, como itinerarios de ámbito nacional, con final en la ciudad de Ávila, ciudad natal de Teresa, que pretende que el turista o peregrino recorra el mayor número de municipios posibles para conocer las Huellas de Teresa y su incentivación mediante el reconocimiento y premio al turista y peregrino con una distinción general.

MEDINA DEL CAMPO: CIUDAD TERESIANA

Las Huellas de Teresa en Medina del Campo nos transportan en el tiempo hasta el 15 de Agosto de 1567, momento recogido en el libro de las “Fundaciones” en el que Santa Teresa nos dice:

“Llegamos a Medina del Campo, víspera de Ntra. Sra. de Agosto, a las doce de la noche; apeámonos en el monasterio de Santa Ana, por no hacer ruido, y a pie nos fuimos a la casa. Fue harta misericordia del señor que aquella hora encerraban toros, para correr el otro día, no nos topar alguno. Con el embebimiento que llevábamos, no había acuerdo de nada; más el Señor que siempre la tiene de los que desean su servicio, nos libró, que cierto que allá no se pretendía otra cosa”

Desde ese momento en el que Teresa de Jesús funda el monasterio de San José, segunda casa del Carmelo renovado y lugar de encuentro con San Juan de la Cruz, la relación entre la Santa y Medina será constante y prueba de ello son las trece visitas que realiza a la villa.

Las Huellas de Teresa en Medina del Campo nos conducen hasta su **Plaza Mayor**, en una de sus casas, junto a la **Colegiata**, se alojó temporalmente la comunidad carmelita fundada por Santa Teresa en 1567.

Pero es en la **calle que recibe su nombre, donde encontramos su segunda fundación, el Convento de San José**. La austeridad y sencillez propia de esta orden se puede apreciar tanto en el exterior como en el interior del convento, el cual alberga una pequeña sala-museo, en la que encontramos varios objetos de culto, reliquias, platerías y piezas originales de los tiempos de la fundación teresiana. Interesante sin lugar a dudas es la parte de la clausura del convento, concretamente la que corresponde a la zona más antigua del edificio, donde tuvo lugar dicha fundación.



Testigos de su pasos en esta calle fueron el Palacio de los Dueñas y el Convento de Santa María Magdalena, ambos edificios del s. XVI.

Con el fin de conocer mejor aquella época, les sugerimos que visiten el **Museo de las Ferias**, dedicado a las célebres ferias internacionales de los siglos XV y XVI, en él se exponen extraordinarias obras histórico-artísticas. Entre el 15 de Octubre y el 14 de Diciembre, este museo acogerá una gran exposición dedicada al encuentro en Medina del Campo de Santa Teresa y San Juan de la Cruz.

La rama masculina de carmelitas descalzos, la encontramos en la calle del Almirante, en la que se levanta el **Santuario de Ntra. Sra. del Carmen**, en cuya iglesia puede contemplarse un gran retablo relicario y numerosas obras de arte relacionadas con San Juan de la Cruz.

Y por último hacer mención al **antiguo monasterio de Santa Ana**, citado en las palabras recogidas en el libro de Fundaciones sobre su llegada a Medina del Campo, del cual la única parte que subsiste es la **Capilla de San Juan de la Cruz**, en la que el santo de Fontiveros cantó su primera misa.



CONSIGUE TU CREDENCIAL EN LA OFICINA MUNICIPAL DE TURISMO

Las credenciales se pueden solicitar en cada una de las oficinas de turismo de las 17 ciudades teresianas o descargarla en la página web www.huellasdeteresa.com.

Dicha credencial recogerá el paso por cada una de las ciudades y de este modo obtener la distinción de peregrino que reconoce las Huellas de Teresa en España.

Este credencial ha de ser sellado en las Oficinas de Turismo de aquellas ciudades que se visiten, de modo que si visitas un mínimo de 4 ciudades teresianas, de al menos dos comunidades autónomas, cuando finalices tu recorrido en la ciudad de Ávila, acude a la oficina del peregrino (Centro de Recepción de Visitantes), sella tu credencial y recoge la distinción del peregrino.

ISABEL. UNA REINA. UNA VILLA: ESPECIAL CENTRO DE RECEPCIÓN DE VISITANTES DEL CASTILLO DE LA MOTA Y SU YACIMIENTO DE LA EDAD DE HIERRO

El 30 de marzo de 2007 abrió las puertas el Centro de Recepción de Visitantes del Castillo de la Mota de la mano del Ayuntamiento de Medina del Campo, aunque se construyó unos años antes formando parte del Plan Director de Restauración del Castillo de la Mota bajo la dirección del arquitecto Fernando Cobos Guerra. El Castillo de la Mota y su entorno están en la actualidad gestionados por la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León, pero es el Ayuntamiento de Medina del Campo a través de la empresa Aster Magonia quien gestiona el Centro de Recepción de Visitantes del Castillo de la Mota mediante el convenio firmado con la Consejería de Cultura.



La recepción y acogida de los visitantes del castillo, la gestión de la parte turística del mismo y el aumento del flujo de visitantes entre el Castillo de la Mota (el monumento más visitado de la localidad) y el centro histórico y comercial de Medina del Campo (donde se encuentran otros recursos como el Palacio Real Testamentario, el Museo de las Ferias, la Colegiata de San Antolín o el Centro Huellas de Pasión) fueron los objetivos principales para los que se puso en marcha este centro.

¿Qué se encuentra el visitante al traspasar las puertas del CRV del Castillo de la Mota?

Ubicado frente al castillo, en la amplia zona de aparcamiento, construido en madera y cristal y totalmente mimetizado con su entorno, es lo primero que el visitante se encuentra al subir a la Mota. Tras sus puertas una amplia zona de recepción, de información y descanso recibe al visitante que se completa con el área de aseos, zona de vending y una pequeña tienda donde se pueden adquirir productos relacionados con el Castillo y el resto de la localidad, siendo, gran parte de ellos, productos de venta exclusiva (camisetas, galletas, espadas, escudos, libros, etc.).

En la recepción, el visitante es informado y asesorado de la mejor manera de descubrir tanto el Castillo de la Mota (visitas guiadas, visitas teatralizadas, talleres, actividades, etc.), como el resto de la localidad, ya que recibe información básica que puede ser ampliada en la Oficina Municipal de Turismo. Además también se pueden adquirir entradas conjuntas entre diferentes recursos de la localidad y alrededores, alquilar audioguías urbanas o disfrutar de un paseo en bici gracias al préstamo gratuito que se ofrece desde diferentes puntos de la villa.



Un "tesoro" desenterrado...

Se podría decir que el principal atractivo que encierra el Centro de Recepción de Visitantes es el área arqueológica que, situada en la planta inferior, alberga los restos de un primitivo e importante poblado prehistórico.

Debido a las catas arqueológicas que habían realizado en diferentes puntos de la Mota, ya sabían que existían restos de un poblado prehistórico debajo del asentamiento medieval que dio origen al castillo y a la ciudad actual de Medina del Campo. Así que a la hora de excavar para asentar los cimientos del Centro, los arqueólogos encontraron restos de cuatro construcciones pertenecientes a ese primitivo poblado que decidieron excavar y preparar para que el visitante las pudiera visitar y así tener una visión mucho más global y completa de la historia de la Mota desde la Prehistoria hasta la actualidad.

Según los arqueólogos se trata de un yacimiento bastante importante, ya que parece ser que entre la línea sur del Duero y la Mota es el único yacimiento de éstas características que se ha encontrado. Hay otros yacimientos similares al norte del Duero. Concretamente el yacimiento de “Soto de Medinilla”, muy cerca de Valladolid, que se ha puesto en relación con éste de Medina por algunas similitudes que tienen. De hecho a este yacimiento se le denomina “Soto de Medinilla II”. Según algunos arqueólogos esta cultura sería el antecedente a la cultura Vaccea, por lo que muchos historiadores hablan por lo tanto de Protovacceos. Ambos poblados, tienen muchas semejanzas, pero también algunas diferencias, y es que la cultura de este poblado parece ser que estaba más abierta a las culturas del sur de la península cuyas influencias podrían haber llegado a través del comercio (ya que se han encontrado objetos que lo corroboran –cuchillos, punzones, cerámicas... que se encuentran en el Museo Provincial de Valladolid-). También se diferencian en la tipología constructiva, mientras en Soto de Medinilla la mayoría de las construcciones son de planta circular, en este yacimiento vamos a encontrar edificios principalmente rectangulares (aunque también los hay trapezoidales y circulares). Se podría decir que este yacimiento presenta al visitante los restos de las viviendas de los primitivos pobladores de la Mota. Son cuatro construcciones de diferentes épocas, construidas hace unos 2800-2500 años, en la Edad de Hierro, entre el 800 y el 500 a.C. y que actualmente son el punto de inicio de las visitas guiadas al Castillo de la Mota.



INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL CENTRO DE RECEPCIÓN DE VISITANTES DEL CASTILLO DE LA MOTA

HORARIO DE APERTURA DEL CRV :

De martes a sábado

10:00 h. a 14:00 h.

15:45 h. a 18:00 h.

Domingos y festivos:

10:00 h. a 14:30 h

HORARIO VISITAS GUIADAS AL CASTILLO DE LA MOTA*

Visita a la **Torre del Homenaje** a las 11:00 h. y 18:00 h.

Visita **general al Castillo** de la Mota a las 12:00 h., 13:00 h., 16:00 h. y 17:00 h.

Domingos y festivos

.HORARIO VISITAS GUIADAS AL CASTILLO DE LA MOTA*

Visita a la **Torre del Homenaje** a las 11:00 h.

Visita **general al Castillo** de la Mota a las 12:00 h. y 13:00 h.

*El horario de las visitas guiadas puede verse modificado, ampliado o reducido por motivos de afluencia de público, condiciones climatológicas o actividades complementarias. Por ello se recomienda realizar reserva previa.

Para más información, tarifas y realización de reservas pónganse en contacto con nosotros (les atendemos todos los días de 10:00 h. a 14:00 h. y de 16:00 h. a 19:00 h.-domingo, lunes y festivos sólo en horario de mañana de 11:00 h. a 14:30 h.-):

983 81 00 63 / 983 81 27 24

centrovisitantes@castillodelamota.es

info@astermagonia.com

“HUELLAS DE PASIÓN EN LA VILLA DE LAS FERIAS”: HUELLAS DE PASIÓN Y TERESA DE JESUS Y LA SEMANA SANTA

HUELLAS DE PASIÓN” Y ALGO MAS....

Con motivo de los actos que comenzarán este año en Medina del Campo para conmemorar el V Centenario del Nacimiento de Santa Teresa (28 de marzo de 1515). Desde el Centro Cultural San Vicente Ferrer, se ha abierto al visitante una nueva Ruta Huellas de Pasión que lleva como sobrenombre “Ruta Teresiana”.

La finalidad de esta ruta es visitar los lugares de la Villa, que de un modo u otro tuvieron relación con la Santa.

La Ruta comprende el siguiente itinerario: comenzaría con la visita a la segunda fundación de la Santa, el Convento de San José de Madres Carmelitas Descalzas, continúa con la Capilla de San Juan de la Cruz y finaliza en el Santuario Mariano de Nuestra Señora del Carmen (Padres Carmelitas).



- **Convento de San José (M.M. Carmelitas) (Segunda Fundación de Santa Teresa)**
Con este convento fundado en 1567 por Santa Teresa se inicia fuera de Ávila la expansión de la reforma carmelitana en tierras castellanas. En la fachada de ladrillo del templo se advierte la austera sencillez del conjunto, que conserva, en una pequeña sala, en el zaguán de entrada a la Iglesia, varios objetos de culto, reliquias, ornamentos, platerías y piezas originales de los tiempos de la fundación.

- **Capilla San Juan de la Cruz**
Capilla que formaba parte del antiguo convento de Carmelitas Calzados de San Ana donde San Juan de la Cruz cantó misa por primera vez en agosto de 1568, siendo asimismo, el lugar de enterramiento del venerable Francisco de Yepes hasta realizarse su traslado a Segovia.





- **Inmaculada Concepción (PP.Carmelitas)**

Barroco, siglo XVII, forma parte del conjunto conventual de la orden de Padres Carmelitas Descalzos, y cuenta con un retablo relicario en el altar mayor, que la hace ser una Iglesia única.

Las visitas guiadas se realizan previa reserva a grupos mínimos de 8 personas.

Tarifas: General 4€ / Cofrade:3€.: *Cofrades acreditados con el Carné Cofrade, entidades colaboradoras y empresas del Club de Empresas, o habiendo visitado el Centro de Interpretación Huellas de Pasión.*

Más información y reservas: 658 264 177, info@centrosanvicenteferrer.es,
www.centrosanvicenteferrer.es,



FERIAS GENERALES DEL REINO. Primavera 2014

MEDINA DEL CAMPO

Ferias Generales del Reino

Rememorando las ferias de los siglos XV y XVI

DÍAS 3 y 4 DE MAYO
XV Feria JUVENTUD

DÍAS 10 y 11 DE MAYO
XXIII Feria ARTESANÍA

DÍAS 16 al 18 DE MAYO
FeriaArte Tierras de Medina
Feria de las Artes Escénicas y Plásticas de La Tierra de Medina

DÍAS 31 de MAYO y 1 DE JUNIO
II Feria de la CERVEZA ARTESANAL

DÍAS 7 y 8 DE JUNIO
XV Feria de ESPECTÁCULOS TAURINOS TRADICIONALES

DÍAS 13 AL 15 DE JUNIO
III Feria del CABALLO

DÍAS 14 AL 17 DE AGOSTO
VII Feria Renacentista "IMPERIALES Y COMUNEROS"

Logos de patrocinadores: Ayuntamiento de Medina del Campo, Huellas de la Feria, Rueda de Medina del Campo, Medina del Campo Ciudad del Mueble.

AVANCES PRÓXIMAS FERIAS

FERIA DE LA CERVEZA ARTESANAL (31 DE MAYO y 1 DE JUNIO)

PROGRAMACIÓN

31 de mayo - Sábado

- 11:30h Apertura de puertas
- 12:30h Inauguración oficial de la Feria
- 21:00h Actuación: La Vena del Gusto
- 23:00h Actuación: de Kanteo "fusión music"
- 01:00h Cierre de puertas

Domingo 1 de junio

- 11:30h Apertura de puertas
- 18:00h Actuación: Magnizidio
- 21:00h Sorteo de un lote de cervezas Gruit y dos discos de vinilo con la compra de tu vaso oficial
- 22:00h Cierre de puertas y clausura de la Feria

CERVECERAS

CERVEZA CÓDICE (Aldeamayor de San Martín – Valladolid - Castilla y León)

Cebada ahumada, Cebada envejecida en barrica de roble Americano, Trigo medieval (Espelta), Tostada, Cebada Bio, Trigo Bio, Hidromiel, Cerveza Vikinga, Cerveza con Melocotón, Cerveza con Pera, Cerveza con Limón, Cerveza con Pomelo, Cerveza con Guinda, Cerveza con Cereza, Cerveza con Miel, Cerveza sin Gluten.

CERVEZA REAL DEL DUERO (Olmos de Peñafiel - Valladolid - Castilla y León)

Special Bitter (6,2% Vol.) Blond Ale (5% Vol.)

CERVEZA BAYURA (Gijón – Principado de Asturias)

Bayura Peña Tayá - Ale+Sidra de hielo (9,5% Vol.), Bayura Entropía - India Pale Ale (7%Vol.), Negrón (Colaboración con Vier) - Imperial Stout (8% Vol.)

CERVEZA SAGRA (Numancia de la Sagra – Toledo – Castilla La Mancha)

Sagra (Premium, Roja, Blanca de Trigo, IPA, Bohio, Suxinsu), Burro de Sancho Rubi, Burro de Sancho Roja, Burro de Sancho Negra

CERVEZA TORQUEMADA (Torquemada – Palencia - Castilla y León)

Catalina - American Blonde Ale (4,8% Vol.) 25 - English Pale Ale (5,5% Vol.), 1521 - Weizen (5,2% Vol.) Fray Tomas - Brown Porter (5% Vol.)

CERVEZA MICA (Aranda de Duero – Burgos - Castilla y León)

Mica Oro Pale Ale Premium (4,7% Vol.), Mica Cuarzo Ale Premium Tostada (4,7% Vol.),



CERVEZA LA LOCA JUANA (Iscar – Valladolid - Castilla y León)

Loca Rubia - pilsen (4,5% Vol.), Hermosa pelirroja - European Pale (5,5% Vol.)

CERVEZA GRUIT (Bélgica)

Amber (6,6% Vol.) Blond (5,5% Vol.) Wit (5% Vol.) Inferno (9% Vol.)
Bruin (8% Vol.)

CERVEZA LA BURRA (La Seca – Valladolid - Castilla y León)

Pale Ale (4,5% Vol.)

Cerveza de elaboración tradicional sobre la base de Cebada malteada con Trigo y Avena ecológicos, con una infusión de Piñas piñoneras.

**CERVEZA VIRTUS** (Burgos - Castilla y León)

Pilsen - Lager (5% Vol.) Trigo - Ale (5% Vol.), Roja - Lager (5% Vol.) IPA - Ale (6% Vol.)

CERVEZA MILANA (Montemayor de Pililla – Valladolid - Castilla y León)

Milana Bonita - Pale Ale (6,1% Vol.) Milana Trigo - Wit (5,1% Vol.), Milana Tostada - Amberale (5,8% Vol.) Shipa - Tropicalida (6,0% Vol.) , Black Feat - Blackipa (6,4% Vol.)

FERIA DEL DISCO Y EL VINILO

La Bomba Records (Oviedo-Principado de Asturias)

Pines Chema (Valladolid - Castilla y León)

Discos Mastorpiero (Valladolid - Castilla y León)

Discotheque (Madrid-Comunidad de Madrid)

HOSTELERIA Y RESTAURACIÓN**ACEITUNAS LOBO**

Ctra. La Bañeza, Km. 3,5. 24391 Ribaseca (León).Tfn. 987 281338

TAPERÍA DE LA PLAZA

Plaza Mayor, 34. 47400 Medina del Campo (Valladolid).Tfn. 983 812269

LOS QUESOS DE JUAN

C/ Simón Ruíz, 4. 47400 Medina del Campo.(Valladolid).Tfn. 660 967128

EMBUTIDOS BERNAL - CÁRNICAS PALBER

C/ San Vicente Ferrer, 8. 50011 Zaragoza. Tfn. 976 332229

*No se servirán cervezas sin el vaso oficial serigrafiado de la Feria de la Cerveza Artesanal de Medina del Campo.

*Bebe con moderación, es tu responsabilidad.

*Prohibida la venta de bebidas alcohólicas a menores de 18 años.

XV FERIA DE ESPECTÁCULOS TAURINOS TRADICIONALES (7 y 8 de JUNIO)

HORARIO DE LA FERIA:

Sábado 7 de Junio

Mañana de 12 a 14:30h.

Noche 21:30 a 00:30

Domingo 8 de Junio

Mañana de 11 a 14:30h.

PROGRAMACIÓN

VIERNES DIA 6 DE JUNIO

20 h. Inauguración de la Exposición "Una tarde en las Ventas" del Fotógrafo Juan Pelegrin.

Fechas. Del 6 al 22 de Junio.

Lugar. Patio delantero del Ayuntamiento

Actuación de Baile Flamenco de Lita Blanco de Asociación Flamenco Cultural Maria Hernández

Horario de la Exposición:

De Martes a Viernes de 18 a 20 horas

Sábados y domingos de 11:30 a 14:30 horas

Lunes Cerrado. Viernes 13 Cerrado (festivo)

SABADO DIA 7 DE JUNIO

12:00 horas. Inauguración de la Feria a cargo del torero Fernando Robleño y Presentación de materiales turísticos de los Encierros Tradicionales de Medina del Campo, Cartel Anunciador de los Encierros 2014 y San Antolín 2014

Intervienen:

D^a. Teresa López Martín (Alcaldesa de Medina del Campo)

D. José María Magro Gutiérrez (Concejal De Turismo de Medina del Campo).

D. Jesús Ramón Rodríguez Galván (Concejal de Festejos de Medina del Campo)

D. Fernando Robleño. (Torero)

D. Miguel Vallinas (Fotógrafo. Autor del Cartel Encierros 2014)

Presenta: Ana Pedrero. Zamora News

13:15 horas Encierro Infantil.

Lugar Plaza Mayor

Organiza: Asociación Taurino Cultural Amigos de los Cortes y Asociación Taurino Cultural "San Antolín".



21:30 Reapertura de la Feria

22:30 Actuación del grupo Pasión Flamenca y la Escuela de Baile Virtudes Hernández de Medina del Campo.

Lugar. Carpa Plaza Mayor

00:30 Cierre de la Feria

DOMINGO 8 DE JUNIO

11:00 horas Apertura de la Feria

12:00 horas La Tertulia de la Feria: "El Encierro como modo de vida". Intervienen:

D. Jokin Zuasti (Pamplona, Navarra)

D. Raúl Lasiera (Santo Domingo de la Calzada, La Rioja)

D. Agustín Garcia Manzano (Medina del Campo, Valladolid)

D. Miguel Angel Castander (San Sebastián de los Reyes, Madrid)

Modera: Javier Solano (Periodista de TVE encargado de retransmitir los Encierros de Pamplona)

Lugar: Patio del Ayuntamiento

13:30 Exhibición de Toreo de Salón a cargo de los alumnos de la Escuela Taurina de Salamanca.

Organizan: Asociación Taurino Cultural "San Antolín".

SABADO 21 DE JUNIO

12 :30 h. Clausura de la Exposición "Una tarde en la Ventas" con la presencia del Fotógrafo Juan Pelegrin.

Fechas. Del 6 al 22 de Junio.

Lugar. Patio delantero del Ayuntamiento

TORO DE LA FERIA

SABADO DIA 7 DE JUNIO

10:00 horas. Se procederá a la bajada de cajones por el arrabal de los toros que se soltarán por las calles, acompañados por la Charanga Los Piraos.

10:30 horas. Se dará suelta al primero de los astados, de nombre Dulcero, de la ganadería, Sanchez Herrero marcado con el Nº 27 de 580 Kg de peso.

Una vez finalizado el recorrido del primero de los toros, se procederá a la suelta de un segundo astado, de nombre Carafosco, de la ganadería Paloma Sanchez Rico , marcado con el Nº 79 de 525 Kg de peso.

VI EDICION DEL TORO DE LA FERIA

19 horas. Se procederá a la bajada de cajones por el arrabal de los toros que se soltarán por las calles, acompañados por la Batucada de la Escuela Municipal de Música de Medina del Campo y la Charanga "Los Piraos".

19:30 horas. Se dará suelta al primero de los astados, de nombre Tomilloso, de la ganadería, Samuel Flores. marcado con el Nº 79 de 595 Kg de peso.

Una vez finalizado el recorrido del primero de los toros, se procederá a la suelta de un segundo astado, de nombre Gavilán de la ganadería Alcurrucen, marcado con el Nº 49 de 570 Kg de peso.

Terminado el recorrido del segundo toro se dará suelta al "Toro de la Feria" de nombre:

Pasteloso de la ganadería Manuela Agustina López Flores marcado con el Nº 2 de 530 Kg de peso.

Al término del recorrido del Toro de la Feria, en la Plaza de Toros se procederá a la realización de una capea con los 3 toros

Organizan: Excmo. Ayuntamiento de Medina del Campo y Asociación Taurino Cultural "San Antolín".

PARTICIPANTES

Ayuntamiento de Medina del Campo
A.T.C. Amigo de los Cortes
Asociacion Taurina Madrigal de las Altas Torres
Acarte
Ayuntamiento de Talarubias (Badajoz)
Piel de Toro
Artecultura Castilla y León
Ayuntamiento de Pedrajas de San Esteban
Federación Taurina Vallisoletana
Ayuntamiento de Portillo
A.T.C La Empalizada (Montemayor de Pililla)
Ayuntamiento de Iscar
Carnaval del Toro. Ciudad Rodrigo
Ibernatur. Taxidermia
Jaime Fortuna.
Bous.Es /Ayuntamiento de Segorve
Asociación Benaventana del Toro Enmaromado
A.T.C. San Antolín



“EL VERMUT DE SAN ANTONIO” Y EL FESTIVAL DE MÚSICA Y DANZA CASTELLANA, ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES DE LA FERIA CHICA DE SAN ANTONIO

Medina del Campo recuperará en junio la “Feria Chica de San Antonio”

Medina del Campo recuperará del 12 al 15 de junio la “Feria Chica de San Antonio” donde tendrá lugar un extenso abanico de actividades culturales organizados por el Ayuntamiento de Medina del Campo. En este sentido, destacan “El Vermut de San Antonio” y el Festival de Música y danza castellana “Isabel. Una Reina. Una Villa” que tendrán lugar los días 13, 14 y 15 de junio de 2014

En este sentido, bajo el nombre de “El Vermut de San Antonio” tendrán lugar distintas actividades musicales en la mañana de la “Feria Chica de San Antonio” tales como el concierto de la Banda Juvenil y la Orquesta de Cuerda de la Escuela Municipal de Música de Medina del Campo en la mañana del 13 de junio; el pasacalles de la Batucada programado para el sábado 14 de junio y el pasacalles de la Escuela Municipal de Música preparado para el domingo 15.

Estas actividades musicales se complementarán con un concierto de la Big Band “YaMediJazz”.(Agrupación instrumental de la Escuela Municipal de Música) que tendrá lugar en el Palacio de Dueñas el día 15 de junio a partir de las 20.00 horas.

Es de destacar, también, el Festival de Músicas y danzas de Castilla y León “Isabel. Una Reina. Una Villa”.- Actuarán distintos grupos de músicos y danzantes procedentes de las provincias de Zamora, Salamanca, Valladolid y León a partir de las 19.00 horas desde la Plaza Segovia, la Plaza del Mercado y la Plaza D. Federico Velasco para confluir en la Plaza Mayor donde tendrá lugar una exhibición por parte de los distintos grupos. Participarán el Grupo folklórico “Alegría Berciana” (León), Grupo folklórico “José Manuel de Bustos” (Salamanca), Grupo folklórico “Trambasaguas” (Zamora).

Estas actividades complementarán a otras actividades programadas por distintas concejalías del Ayuntamiento de Medina del Campo como “MedinaJunior San Antonio”, puesto en marcha por la Concejalía de Juventud para los niños y niñas de a partir de 5 años y las distintas actividades que establecimientos hosteleros están programando para recuperar las ferias en torno a la onomástica de “San Antonio de Padua” segundo patrón de Medina del Campo

Y ADEMÁS.....III FERIA DEL CABALLO (13 al 15 de JUNIO)

La Feria del Caballo surgió a iniciativa del Club Deportivo Ecuestre Medinense (CLUB DEME), por ello de nuevo este año la experiencia se repetirá organizándose este III certamen con el fin de promocionar el mundo del caballo y consolidar una feria dentro del calendario ferial medinense.

FECHA Y LUGAR DE CELEBRACIÓN: 13 al 15 de Junio en la explanada del Cuartel Marqués de la Ensenada.

AVANCE DE PROGRAMACIÓN:

Espectáculos de cante y baile flamenco, concurso nacional de doma vaquera, exhibiciones ecuestres, carreras de cintas a caballo y de obstáculos, clases prácticas de equitación, así como la realización de rutas ecuestres harán las delicias de los aficionados a la figura del caballo durante este fin de semana en Medina del Campo.





ESPECIAL MEDINA COMERCIAL Y MEDINA CIUDAD DEL MUEBLE

Desde 1870, Medina del Campo acoge todos los domingos el Mercado Nacional de Ganados. Las gentes de toda la región que llegaban a la villa, aprovechaban además su tiempo para realizar gestiones administrativas o hacer sus compras semanales. Así nació el Domingo Comercial Medinense, una hábil adaptación de los medinenses a la demanda de sus visitantes. La tradición implica que todos los domingos del año, sean días de labor comercial. Así, hoy en día, la Plaza Mayor y sus calles aledañas, convierten a Medina en el MAYOR ESPACIO COMERCIAL DE CASTILLA Y LEÓN abierto en domingo.

+ Información:

Asociación de Empresarios Centro Histórico, Medina Comercial.

Tel.: 983 837 331 · Fax: 983 812 516

e-mail: medinacomercial@telefonica.net

Medina del Campo
CIUDAD DEL MUEBLE

Además también en domingo, se puede visitar la mayor exposición de muebles en Castilla y León, la encontrarás en los establecimientos de Medina, Ciudad del Mueble, con más de 40 establecimientos, abiertos los sábados en horario de mañana y de tarde, y como señalábamos anteriormente los domingos por la mañana.

+ Información:

www.medinadelcampociudaddelmueble.es



OFICINA MUNICIPAL DE TURISMO
Plaza Mayor 48
turismo@ayto-medinadelcampo.es